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Zitat von juninho 

Da würd mich ja mal interessieren wie das dann verbucht wird. Sind schließlich
Steuergelder, die da verbraten werden. Oder zahlt des der Maggus aus der eigenen
Tasche?

Genauso wie der städtische Empfang auf der Burg, Repräsentationskosten. Daß ein
Gemeinwesen Ehrungen vornimmt, siehst du als Steuerverschwendung?
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